

Fecha: 03-10-2024

Fuente: Diariotv

Título: VTV transmitirá el primer debate de candidatos a la Gobernación Regional organizado por la PUCV

Visitas: 0

VPE: 0

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.diariotv.cl/categoria/aconcagua/vtv-transmitira-debate-candidatos-gobernacion-regional-organizado-pucv>

El debate tiene como propósito principal contribuir al proceso democrático, facilitando un espacio de debate constructivo donde los y las candidatas a gobernador expongan sus propuestas y éstas puedan llegar masivamente a la ciudadanía de cara al próximo proceso electoral, programado para los próximos 26 y 27 de octubre. ?Un nuevo hito relacionado a la gobernanza y a la descentralización del país tendrá como escenario el salón de Honor de la **PUCV**, lugar que congregará hoy jueves 3 de octubre al primer debate.

El espacio denominado "La Región de Valparaíso decide" -al cual confirmaron asistencia la totalidad de los postulantes- Octavio González del Pacto Izquierda Ecológica Popular; Manuel Millones del Pacto Social Cristiano e Independientes; Felipe Ríos del Pacto Verdes Liberales; Francesco Venezian del pacto Republicanos e Independientes; María José Hoffman del Pacto Chile Vamos y quien va por la reelección, el actual gobernador Rodrigo Mundaca del Pacto por Chile y sus Regiones.

El debate tiene como propósito principal contribuir al proceso democrático, facilitando un espacio de debate constructivo donde los y las candidatas a gobernador expongan sus propuestas y éstas puedan llegar masivamente a la ciudadanía de cara al próximo proceso electoral, programado para los próximos 26 y 27 de octubre.

El espacio, conducido por el exrector de la **PUCV**, Bernardo Donoso, quien además ha moderado anteriores debates presidenciales, contemplará dos bloques, ocasión en que los candidatos se pronunciarán respecto de diversos temas de relevancia regional, los que serán previamente sorteados. Entre los temas a debatir en "La Región de Valparaíso decide" se encuentran gobernanza, descentralización, innovación, territorios, medio ambiente y crecimiento y desarrollo, entre otros.

Cabe consignar que el espacio de debate se emitirá además de nuestras pantallas por las plataformas Soy Chile y Soy Valparaíso; **UCV** Televisión; Canal 2 de San Antonio Ya lo sabe hoy después de VTV edición central conozca el parecer de los seis candidatos a Gobernador regional. ?



VTV transmitirá el primer debate de candidatos a la Gobernación Regional organizado por la PUCV

El debate tiene como propósito principal contribuir al proceso democrático, facilitando un espacio de debate constructivo donde los y las candidatas a gobernador expongan sus propuestas y éstas puedan llegar masivamente a la ciudadanía de cara al próximo proceso electoral, programado para los próximos 26 y 27 de octubre.

El espacio, conducido por el exrector de la **PUCV**, Bernardo Donoso, quien además ha moderado anteriores debates presidenciales, contemplará dos bloques, ocasión en que los candidatos se pronunciarán respecto de diversos temas de relevancia regional, los que serán previamente sorteados. Entre los temas a debatir en "La Región de Valparaíso decide" se encuentran gobernanza, descentralización, innovación, territorios, medio ambiente y crecimiento y desarrollo, entre otros.

Cabe consignar que el espacio de debate se emitirá además de nuestras pantallas por las plataformas Soy Chile y Soy Valparaíso; **UCV** Televisión; Canal 2 de San Antonio Ya lo sabe hoy después de VTV edición central conozca el parecer de los seis candidatos a Gobernador regional. ?